

*Le président de la Galice montre
son intérêt pour Cuba lors d'un
salon du tourisme*



Madrid, 30 mai (RHC) Le président de la Xunta de Galicia, Alfonso Rueda, a visité aujourd'hui le stand de Cuba lors de Turexpo, la 13ème Foire du Tourisme de Galice qui se tient à Silleda, Pontevedra, du 30 mai au 2 juin.

M. Rueda, accompagné du ministre régional de la Présidence, de la Justice et des Sports, Diego Calvo, a eu un échange de vues avec la conseillère cubaine du tourisme pour l'Espagne et le Portugal, Niurka Pérez Denis, au centre de la foire internationale de Galice.

Dans ses commentaires, évoquant l'affiche publicitaire de la place de la Cathédrale de La Havane, il a rappelé qu'il y avait bu un bon mojito dans le passé et qu'il espérait le refaire « dans ce même endroit spectaculaire ».

Le président de la Galice a profité de l'occasion pour exprimer sa gratitude pour la participation de Cuba à Turexpo pour la première fois, ainsi que pour les cadeaux qu'il a reçus sur les beautés de l'île des Caraïbes et une bouteille de rhum Selección de Maestros.

L'office de tourisme de l'ambassade de Cuba en Espagne était accompagné des agences Viajes Guamá, Enjoy Travel, Onlinetours et Wateke Travel.

Cette treizième édition de Turexpo-Galicia a pour objectif d'offrir au secteur du tourisme un espace où combiner la promotion, les réunions d'affaires et sectorielles, et de transformer la bourse de contrats touristiques en la plus grande plateforme internationale de marketing (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356100-le-president-de-la-galice-montre-son-interet-pour-cuba-lors-dun-salon-du-tourisme>



Radio Habana Cuba